



川原っ子

令和5年5月12日

高岡市立川原小学校
学校便り 第2号

新学年がスタートして1ヶ月が経ちました。今、子供たちは、5月20日（土）に開催される運動会に向けて毎日練習に励んでいます。今年の運動会は、4年ぶりの通常開催です。そして、川原小学校のグラウンドで繰り広げられる最後の運動会となります。当日、子供たちはカー杯競技や団活動に取り組むことでしょう。保護者や地域の皆様の温かい声援をよろしくお願いします。



川原小学校の今年度のアクションプランが決まりました！

1 学校教育目標

豊かな心を持ち、創造性と実践力を身に付けた、心身ともにたくましい子供の育成

2 本年度の重点目標

みんなみんなハッピー ～ ころころをむすぶ ～

【知】アクションプランの内容は昨年度と同じですが、今年度はさらに話し合い等友達と関わり合う中で、自分の考えと友達の考えを比較したり立場を変えて考え直したりするなど、自分の考えを修正して練り上げ、考えを深めていくことを目指します。具体的な方策として、授業の中で「学習ガイド」や「話す聞くボード」を活用したり、質問タイムを意図的に設定したりしていきたいと考えています。

【徳】昨年度は、児童会主催の「あったかいんだからウィーク」等の活動により、温かい言葉がけが広まってきました。今年度はさらに異学年交流や異世代交流、統合に向けた3校交流、児童会主催のあいさつ運動や縦割り活動など、いろいろな人との関わりを通して、「あったか言葉」をどんどん増やし、周りの人がみんなハッピーな気持ちで過ごせるよう、相手を思いやる心を育てていきたいと思います。

【体】すべての活動の土台となる「健康な心と体づくり」に着目し、運動や遊びを通して運動の習慣化を図っていきたいと考えています。また、併せて児童会等で「川原っ子メディアの約束」の見直しをするなど、自分の生活を振り返り、健康な生活を実践しようとする態度の育成を目指します。

令和5年度 川原小学校アクションプラン（重点目標達成のための行動計画）

考えを伝え合い、 深めよう

相手の言いたいことを考えて聞く。 80%

互いを思いやり、 助け合おう

「あったか言葉」を進んで使う。 80%

健康な心と体をつくろう

1日20分以上運動や運動遊びで体を動かす。 80%

この3つが今年度の川原っ子の目標です。7月、12月には、達成状況を確認するため、児童、保護者、教職員で振り返り調査を行います。子供たちの社会性と学力向上、健全な心身の発達のために、保護者の皆様のご協力をお願いします。

